

## **Les ports de la** Riviera s'unissent

orts Riviera Coopération. Tel est le nom du projet que vont présenter vendredi 10 juin le conseil général des Alpes-Maritimes et la province d'Imperia. Cette initiative doit permettre de «valoriser les activités portuaires pour contribuer à la promotion de l'économie locale et à une meilleure interconnexion entre les ports azuréens et ligures ». Réalisé en partenariat avec plusieurs institutions comme la Chambre de commerce et d'industrie Nice Côte d'Azur, le projet Ports Riviera Coopération intègre aussi Monaco. Trois axes seront développés. La qualité de l'escale sera sensiblement améliorée. Une plateforme d'informations pratiques, raccordée aux centrales de réservation des places de port, sera ainsi accessible via différents moyens (borne, smartphone, wifi). Un deuxième volet concernera des formations ciblées sur les métiers de la plaisance pour « aider les demandeurs d'emploi » et les entreprises du secteur à « se spécialiser afin de renforcer leur compétitivité ». Enfin, l'environnement constituera la troisième priorité du projet par le biais d'actions pilotes dans la préservation du milieu marin et portuaire.

>> International

## Albert II en visite à l'Est

e prince Albert II a effectué une double visite en Europe de l'Est la semaine dernière. Il s'est d'abord rendu mercredi en Lettonie. Albert II s'est entretenu avec le président letton Valdis Zatlers pour une réunion de travail avant de se recueillir devant le monument aux morts de Riga. Le chef d'Etat monégasque a ensuite visité le musée de l'occupation et un site de traitement de déchets à la pointe de la protection de l'environnement. Le prince s'est rendu le lendemain en Estonie où il a rencontré le président estonien Toomas Hendrik Ilves, durant un déjeuner de travail. Une délégation de chefs d'entreprises affiliés à la Chambre de développement économique (CDE) accompagnait Albert II. Ce dernier s'est rendu au musée d'art contemporain de Tallinn, le Kumu Art Museum, Tallinn ayant été décrétée capitale européenne de la culture en 2011 par l'Union européenne. Le prince a également assisté au départ du rallye des véhicules électriques, organisé par l'Automobile Club de Monaco ainsi qu'à un dîner au profit de sa fondation. //A.P.



## 4000 euros pour sauver Mariam

'antenne monégasque des Kiwanis, présidée par Alain Dorato, a apporté un soutien financier de 4 000 euros aux représentants de l'association Monaco Collectif Humanitaire. Cet argent va aider au traitement de la pathologie cardiaque d'une petite malienne de 3 ans prénommée Mariam. Le Kiwanis Monaco vient renforcer le lien de solidarité existant entre le Kiwanis du Mali et Monaco Collectif Humanitaire, qui offre une prise en charge médicale à dix enfants maliens en principauté. Monaco Collectif Humanitaire permet aux enfants, dont les pathologies ne sont pas opérables dans leurs pays, d'être soignés depuis 2008.